



6 Pièces

137 m²

Réf. 515

1 130 000 €

Crest-Voland

Maison à vendre (73590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Demi-chalet de 138m² - 4 Chambres - Chambre Enfants - 3 Salles de Bains - Buanderie - Ski room Programme neuf avec finitions haut-de-gamme et vue dégagée est situé à Crest-Voland, à 15 minutes du centre ville de Megève. Ce demi-chalet est composé de 4 étages offrant 4 chambres, un coin montagne (chambre enfants), 3 salles de bains, une buanderie / ski room, et une grande pièce à vivre avec mezzanine et cuisine ouverte. Superbe vue panoramique sur les montagnes et la vallée. Droits d'enregistrement réduits. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Half-chalet of 138m² - 4 Bedrooms - Kids Room - 3 Bathrooms - Laundry room - Ski room New development program offering chalets with high-end finishes and stunning views in the area of Crest-Voland, just 15 minutes from the center of town of Megeve. This half-chalet is composed of 4 levels and offers 4 bedrooms, 3 bathrooms, a kids bedroom, a laundry room / ski room, and a large living space with mezzanine and open kitchen. Terrific views overlooking the mountains and valley. Reduced registration fees. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the website ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

Pièce	Surface
Entrée	3.51 m ²
Séjour/Cuisine	31.26 m ²
WC	2.41 m ²
Ski-room / Buanderie	3.74 m ²
Mezzanine	15.26 m ²
Circulation	4.92 m ²
Chambre 1	12.51 m ²
SdE	3.26 m ²
Chambre 2	13.33 m ²
SdE	4.48 m ²
WC 1	1.64 m ²
Circulation	6.72 m ²
Chambre 3	11.76 m ²
Coin montagne	4.01 m ²
Chambre 4	13.17 m ²
SDB	4.31 m ²
WC 2	1.64 m ²
Surfaces habitables	137.93 m²

Mezzanine	15.26 m ²
Surfaces utiles	16.98 m²
Balcon	8.89 m ²
Balcon	8.68 m ²
Stationnement couvert	20.18 m ²
Surfaces extérieures	37.74 m²

